

# Mamminger Kart-Piloten ganz schnell

Große Erfolge für den MSC bei der deutschen Meisterschaft: Maximilian Kroiß und Elias Johann fahren auf Platz 1

Von Andrea Luderer-Ostner

**Mamming/Landau.** Kürzlich fand die Deutsche Kart-Slalommeisterschaft statt, diesmal ausgerichtet vom NAC Amberg. Das Team vom MSC Mamming war mit zehn teilnehmenden Fahrern stark vertreten – mit großen Erfolgen, vor allem für Maximilian Kroiß und Elias Johann.

Über zwei Tage mussten die jungen Kartfahrer in drei Rennen mit je drei Läufen ihr Können unter Beweis stellen. Hier zeigte sich, dass sich die Kartfahrer durch die eingefahrenen Punkte aus allen Rennen der Saison 2024 verdient für die deutsche Meisterschaft qualifiziert hatten. Leider waren zum Saisonende und der Meisterschaft das Wetter wenig ideal – doch auch dies meisterte der Nachwuchs. Bei zehn Grad Außentemperatur, verheißungsvollen dunklen Wolken am Himmel und immer wieder einsetzen-



**Die Kart-Slalommeisterschaft** ging mit deutschen Meistertiteln des MSC Mamming zu Ende.

– Foto: : Andrea Luderer-Ostner

dem Regen wurden die Karts von den jungen Fahrern und ihren Begleitern auf die glatte, nasse Strecke vorbereitet, Reifen wurden in Windeseile gewechselt und Visiere trocken gewischt.

Trotz der widrigen Umstände konnte das Team des MSC Mamming große Erfolge erzielen. Zwei Meistertitel gingen an Maximilian Kroiß (Klasse 17) und Elias Johann (Klasse 16), zwei deutsche Vizemeister-Titel holten Alexander Honig (Klasse 19b) und Josef Apfelbeck (Klasse 18a) sowie einen dritten Platz belegte Hannes Schiffner (Klasse 18b). Auch die restlichen Starter erzielten tolle Ergebnisse und platzierten sich im oberen Mittelfeld. So fand die Kart-Saison 2024 nach vielen tollen Trainingseinheiten, aufregenden und erfolgreichen Rennen und einem spaßigen Vereinsausflug auf der Rundstrecke einen glanzvollen Abschluss.